
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1549/2021 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend 
Verkehrskontrollen im Karcherweg (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Wie oft wurden Geschwindigkeitskontrollen seit der Ausweisung des Kar-
cherwegs als Fahrradstraße durchgeführt? 
 
Seit der Ausweisung des Karcherwegs als Fahrradstraße wurden 6 Ge-
schwindigkeitsmessungen durchgeführt, bei denen insgesamt 1.655 Fahr-
zeuge gemessen wurden. 
 

2. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden dabei gemessen? 
 
Hierbei wurden 29 Verstöße festgestellt und die entsprechenden Verfahren eingeleitet. 
 

3. Hat sich der Fremdverkehr, infolge der Maßnahme den Karcherweg als Fahr-
radstraße auszuweisen, verringert? 

 
Die Fahrradstraße wurde am 11. und 12.10.2021 eingerichtet. Veränderungen im Ver-
kehrsablauf und im Verhalten der Verkehrsteilnehmer benötigen eine gewisse Anpas-
sungszeit. Daher plant die Verkehrsverwaltung, die Beobachtung zur Evaluierung der 
Reduzierung des Durchgangsverkehrs im März 2022 durchzuführen. Sie wird nach Aus-
wertung das Ergebnis dem Ortsbeirat mitteilen. 

 
Mainz, 22.11.2021 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 
 


